

①2017年07月8日(土)

②2017年07月9日(日) 西山町の信号を出たところから の (一)

風車の方に600Mほど行った迎り

トヨタ紡織豊橋工場のみなさんが参加

③2017年07月17日(月)海9日

西町の信号を出たところから 西車の方に300M厚と行った知り

亀山・中山校区のみなさんが参加

ー般財団法人 セブン・イレブン記念財団

環境ボランティアサークル

亀の子隊

連絡先090 9123 7983

日野自動車グリーンファンドの助成を受けています

中部地域づくり協会の助成を受けています

みなと総研の助成を受けています

重の子グラス

環境ボランティアサークル 亀の子隊 通信

NO. 192平成29年6月26号 発行責任 亀の子隊事務局

513513药川毒矿。

クリーンアップ活動をする西の浜には、い ろいろな海の生き物が打ち上げられます。

今回は、ウツボがありました。60cmほどあったでしょうか。西の浜の海の豊かな生態系を感じます。





また、海岸道路にはタヌキの死体がありました。近くの森から出てきて跳ねられてしまったのでしょう。何か海に獲物でも取りに行ったのでしょうか。

80Kg

2017年6月18日

ゴミの総重量









浜は、この6月3日のエコツアーで参加者にクリーンアップ活動をしてもらったところです。わずか9人、30分ほどの活動でしたが、それでも20kgほどのゴミを集めました。その時は、便器がありました。参加者は、強風の中一所懸命活動してくれました。今回の活動には小さな子どもたちが多く、お母さんと一緒に活動する姿は、微笑ましいものです。

スナメリ観察会 6月10日

佐久島まで行くスナメリ観察会。参加者は2歳の子を入れて21人。微風という好条件の中でしたが、往路ではスナメリに会うことができませんでした。

佐久島散策を終えて帰りの船は歓声が何度も上がりました。スナメリの姿を何度も発見したのです。一度見つけると、次への期待も上がり、参加した子供たちも一生懸命海を見つめます。





